

## Info - Afrique du Sud - Les évêques satisfaits de l'issue des municipales

Author : Rédaction RC

Categories : [Eglise universelle](#)

Date : 24 août 2016



Les évêques sud-africains se réjouissent de la bonne tenue des élections municipales du 3 août. Un scrutin qui s'est déroulé dans le calme, malgré des tensions perceptibles durant la campagne. Pour l'épiscopat, le déroulement pacifique de ces élections est «*de bon augure pour la stabilité du système politique*» du pays.

«*La démocratie a vaincu*», affirment les évêques dans un message publié ce mardi 23 août. Ils louent le travail de la Commission électorale indépendante et expriment leur gratitude à la commission Justice et paix, ainsi qu'aux observateurs de l'Église qui ont suivi le processus électoral.

[Source](#) Radio Vatican